



Distrito de Bailén-Miraflores

AYUNTAMIENTO HA INVERTIDO ΕI CERCA DE 200.000 EUROS EN EL DISTRITO DE MIRAFLORES EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE

Actuaciones de señalética, pavimentación y nuevos aparcamientos en diferentes barriadas del distrito

12/12/2021.- En el último trimestre del año se han invertido en el Distrito de Bailén-Miraflores un total de 197.888 euros en diferentes actuaciones destinadas a mejorar la vida de la ciudadanía que reside en esta zona de la ciudad.

Con fondos propios del distrito se han acometido inversiones por un importe de 122.888 euros y que han incluido la instalación de señalética en rotondas de diferentes barriadas como Carlinda, Suárez, Miraflores, Bailen o Carlos Haya. Esta señalética pretende no solo la identificación de las diferentes barriadas, sino el impulso de la pertenencia de la ciudadanía a la barriada donde habita.

También se ha realizado la renovación del pavimento en la plaza Zumaya, la mejora de la zona ajardinada y del parque infantil de la calle Llano, la reparación de pavimento y muro en la calle Vertical Baja y la construcción de un aparcamiento en la calle José Iturbi.

Por último, con fondos procedentes de la Gerencia Municipal de Urbanismo, se han destinado 75.000 euros al arreglo del Centro Ciudadano Antonio Sánchez Gómez. Este espacio municipal da cabida a una gran cantidad de colectivos que componen el tejido asociativo del distrito. Concretamente, se está renovando el salón de actos, con la sustitución de toda la carpintería metálica de ventanas y persianas, asientos del aforo y trull de escenario. También se está actuando el gimnasio con el cambio del suelo de parqué y el pintado de todos los parámetros verticales. En este espacio realizan actividades físicas muchas personas mayores a través de los talleres organizados por el distrito y el Área de Derechos Sociales.

Por último, se está terminando la ejecución de un ascensor en el Centro de Adultos de Nueva Málaga. Con una inversión de unos 45.000 euros, permitirá mejorar la accesibilidad de los mayores a este centro educativo de adultos.













